

Elektro-Scooter für die Helfer der Ordnung?

Anlässlich der 18. Milipol in Paris präsentiert sich BMW Motorrad vom Dienstag, 19. bis Freitag, 22. November 2013, seine Palette an Behördenfahrzeugen sowie spezialisierten Fahrerausstattungen für den Behördeneinsatz. Seit über 85 Jahren ist BMW Motorrad im Behördengeschäft aktiv. Von 1970 bis heute wurden mehr als 130 000 BMW an Behörden und Institutionen in über 150 Länder der Welt ausgeliefert.

Neben der BMW R 1200 RT mit Boxer-Motor werden auch die F 800 GT und F 700 GS mit Parallel-Twin vorgestellt. Mit dem Sechszylindermodell K 1600 GT sowie dem Scooter C 600 Sport zeigt BMW Motorrad zudem zwei Fahrzeuge, die in Kooperation mit BMW Motorrad Niederlande entstehen. Der auf der Milipol 2013 erstmals der Weltöffentlichkeit präsentierte C 600 Sport in Behördenausführung verfügt als ein für Innenstädte sowie das städtische Umfeld konzipiertes Polizei-Einsatzfahrzeug über ein spezielles Farbschema, Kennleuchten vorne, eine Rundumblitzkennleuchte hinten sowie Sirene und Zusatzschalter. Ein stabiler Schutzblech vorne trägt den mitunter rauen Einsatzbedingungen Rechnung. Mit dem Visionsfahrzeug BMW C evolution in Behördenausführung gibt BMW Motorrad anlässlich der Milipol 2013 einen Ausblick darauf, wie zukünftig ein elektrisch angetriebener Scooter als souveräner Partner für die Arbeit im Polizei-, Rettungs- oder Eskorteneinsatz aussehen könnte. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Visionsfahrzeug BMW C evolution in Behördenausführung



Visionsfahrzeug BMW C evolution in Behördenausführung



Visionsfahrzeug BMW C evolution in Behördenausführung



Visionsfahrzeug BMW C evolution in Behördenausführung



BMW F 800 GT in BehÄrdenversion.



BMW F 800 GT in Behälterversion.



BMW F 800 GT in Behälterversion.
